

Hauptgruppentänzer der Residenz in der Erfolgsspur

Gleich zwei Hauptgruppenpaaren der Residenz Münster gelang an diesem Wochenende der Sprung bei Landesmeisterschaften ins Finale.

Für die Residenz ist dieses Ergebnis bemerkenswert, weil zum ersten Mal seit sechs Jahren wieder clubeigene Paare das Finale einer Landesmeisterschaft in der Hauptgruppe (18-28 Jahre) erreichen konnten.

Zunächst fand am Samstag die Landesmeisterschaft der Hauptgruppe A-Standard, der zweitobersten Klasse, in Moers statt, bei der zwei Paare der Residenz an den Start gingen. Bei 20 gestarteten Paaren tanzten sich **Lars Goerigk und Jochenved Rosenkranz** bis ins Semifinale vor und belegten dort einen 11. Platz.

Mirko Westermeier und Alena Bergmann

(Foto) gelang der Sprung ins Finale und die Freude bei beiden war riesengroß, denn im letzten Jahr mussten sie noch mit einem 16. Platz vorlieb nehmen.

Die tänzerische positive Entwicklung der beiden, die sich schon seit einiger Zeit andeutete, fand jetzt ihren Höhepunkt im Finale dieser Landesmeisterschaft, denn sie konnten den vierten Platz belegen, in zwei Tänzen sogar den dritten, mit einigen schlechteren, aber auch einigen besseren Wertungen und sogar einer Eins.



Am Sonntag wurde die Landesmeisterschaft der Hauptgruppe D-Standard in Rheine ausgetragen und auch hier standen zwei Paare der Residenz auf der Startliste.

Philipp Bahlo und Ute Graffenberger erreichten bei ihrem ersten gemeinsamen Turnier von 33 Paaren den geteilten 19./20. Anschlussplatz an die Zwischenrunde, wobei ihnen nur wenige Kreuze fehlten, um weiterzukommen.

Alexander Hildebrandt und Tatjana Eichler gelangten bei ihrem zweiten gemeinsamen Turnier in der Standardsektion direkt in das 7-paarige Finale und belegten nach einem 4. Platz im ersten Tanz letztlich den 5. Rang.

Zur großen Freude und Überraschung von Alexander und Tatjana entschied die Turnierleitung, die ersten sechs Paare in die Hauptgruppe C-Standard aufsteigen zu lassen.

20.4.2008

Elisabeth Striegan-Böhm